

Más de 600 atletas, en el Memorial Joaquín Romero Esteban Rioseco y Carlos Vázquez, campeones de España de cross por equipos

Ferrol (Por Manuel Teijeiro). Los atletas de la comarca ferrolana Esteban Rioseco y Carlos Vázquez, se proclamaron campeones de España de cadetes, formando parte de la selección gallega de atletismo en esta categoría. Los jóvenes deportistas de la comarca representarán próximamente a España en el campeonato del mundo de cross en la categoría de cadetes.

Una vez más ha vuelto a quedar patente la calidad de los atletas de esta zona, que viene a reflejar los frutos de un trabajo bien realizado desde la base.

Trofeo Joaquín Romero

El pasado domingo se disputó en el Pinar de Las Cabazas (Esmelle), la XXIX edición del Trofeo Joaquín Romero de campo a través, con la participación de más de seiscientos atletas de todas las categorías pertenecientes a una veintena de clubes de Galicia.

Los resultados en las diferentes categorías fueron los siguientes:

Benjamines femeninos: Vaneza Lago, del Lestonnac; Iria Vázquez, Nebrija; Beatriz López, Narón. Por equipos, Atletismo de Narón, Lestonnac y Natación Ferrol.

Benjamines masculinos: Roberto Cendán, Narón; Francisco Pita, Cervás; Manuel Muñiz, Narón. Por equipos, Atletismo Narón, Montefaro y Nebrija Pardo Bazán.

Alevines femeninos: Purificación Ceballos, Bellelle; Silvia Varela, Luis Vives; Eva Fernández, Ría de Ferrol. Por equipos, Bellelle, Ría de Ferrol y Atletismo Noya.

Alevines masculinos: José Valderrama, Noya; Juan Vietes, Milladoiro y Mauro Sanín, Ría de Ferrol. Por equipos, Ría de Ferrol, Atletismo Noya y Atletismo Narón.

Infantiles femeninos: Nadiuska Picos, Noya; Mónica Tizón, Montefaro y Paula Hermida, independiente. Por equipos, Atletismo Noya, Ría de Ferrol y Montefaro.

Infantiles masculinos: Rubén Ramos, Narón; Angel Veiguela, Montefaro y Alejandro González, Ría de Ferrol. Por equipos, la primera posición fue para el Atletismo Noya, seguido por Bellelle y Concepción Arenal.

Cadetes femeninos: Julia Teijeiro, Atletismo Coruña; Silvia Aneiros, independiente e Inmaculada González, del Ría de Ferrol. Por equipos, Atletismo Narón y Natación Ferrol.

Cadetes masculinos: David Romalde, Ría de Ferrol; Oscar López, Narón y Eusebio Méndez, del Noya. Por equipos, Atletismo Narón, Ría de Fe-



R. ADEL

Esteban Rioseco además de atleta también es un gran tenista

rol y Atletismo Narón.

Juniors femeninos: Eugenia García, Noya; Ana Fuentes, Xiria y María Luz Cerdeño, Bellelle.

Juniors masculinos: Miguel Ferreiro, Noya; Jesús Piñeiro, Noya y Alfonso Castro, Ría de Ferrol. Por equipos, Atletismo Noya, Ría de Ferrol y Atletismo Narón.

Promesas Seniors masculinos: José Varela, del Atletismo La Coruña; Francisco Ramírez, Narón y Carlos Turnes, del Milladoiro. Por equipos la primera posición fue para el Ría de Ferrol, seguido por el Atletismo Narón y el Milladoiro.

Por equipos

La clasificación absoluta por equipos quedó de la forma siguiente: Atletismo Noya, 38 puntos, con un premio de 60.000 pesetas; Atletismo Narón, con un total de 38 puntos y un premio de 50.000 pesetas;

Ría de Ferrol, con 36 puntos y un premio de 40.000 pesetas; Sociedad Deportiva Montefaro, con 20 puntos y un premio de 30.000 pesetas; Bellelle de Neda, con 17 puntos y un premio de 20.000 pesetas.

El empate a puntos entre los clubes de atletismo de Noya y Narón se resolvió de acuerdo con el reglamento internacional de atletismo al tener el Noya cuatro primeros puestos por equipos por los tres que tenía el Atletismo Narón.

Entrega de trofeos

La entrega de trofeos a los primeros clasificados, estuvo presidida por el alcalde de la ciudad, Manuel Couce Pereiro, a quien acompañaron los concejales Emilio Beceiro y Lorenzo Ramos, además de Joaquín Romero, a quien el alcalde le entregó una placa en recuerdo de esta edición del trofeo que lleva su nombre.